

Verleihung der Schneverdinger Ehrennadel am 10. November 2016 durch den Rat der Stadt Schneverdingen an Herrn Carsten Broocks

Carsten Broocks ist als stellvertretender Vorsitzender langjähriges Vorstandmitglied des „Vereins zur Erhaltung der Natur e. V.“. Der Verein kümmert sich um die Erhaltung und ökologische Verbesserung der Feuchtwiesen, Hochmoore und Kleingewässer. Aber auch Orchideen, seltene Vögel und Amphibien, Libellen und Fledermäuse gehören zum Aufgabenfeld des Vereins.

Ein großes Betätigungsfeld von Carsten Broocks ist die Mitarbeit in der avifaunischen Arbeitsgemeinschaft. Diese ist ein Zusammenschluss von interessierten Vogelkundlern. Ziel ist es, die Entwicklung und Veränderung der Bestände zu dokumentieren.

Einen Großteil seiner Freizeit verbringt er in der Natur. Hauptsächlich ist er in Schneverdingen, Lünzen, Tewel, Grauen und Horst unterwegs.

Rund 70 Wendehalskästen werden im Naturschutzgebiet Osterheide betreut. Als Bruterfolg wurden jährlich 50 bis 60 Jungvögel ermittelt.

Carsten Broocks war von 1980 bis 1984 Beauftragter für Naturschutz und Landschaftspflege des Landkreises Soltau-Fallingb. (heute Heidekreis). Seit langem ist er ehrenamtlicher Mitarbeiter der Staatlichen Vogelschutzwarte in Niedersachsen sowie Initiator bei der Renaturierung des Pietzmoors.

Von 1987 bis Oktober 2006, also knapp 20 Jahre, war Carsten Broocks hinzugewähltes Mitglied des städtischen Ausschusses für Natur- und Umweltschutz (heute: Ausschuss für Umwelt, Klimaschutz und Landwirtschaft).